

## はやちう通信 No.1

### 【今年度の中学スタッフです！】



春のポカポカした日差しのもと、今年度の中学スタッフの集合写真を撮りました。年度末に定年を迎えた齋藤主任は中学付きとして残ってくれることになり、川島新主任がこれからの中学を引っ張ってくれます。また、高野・山口教諭が加入して、新体制でスタートします。

皆で力を合わせて頑張りますので、今年度もどうぞよろしくお願いいたします。〈∩〉

### 【入学式と対面式が行われました！】

4月8日の午後、朝まで降り続いていた雨もやみ、清々しい空気の中で入学式が行われました。一人ひとり名前を呼ばれ「はい！」と元気に返事をする新入生の顔には、中学校生活への期待の気持ちが充ち満ちていました。新入生代表の山内瑠々さんによる「誓いの言葉」の素晴らしさには、参加していた高校の教員たちも一同に驚嘆していました。(˘˘) また、3年生の鶴岡大介くんによる「歓迎の言葉」も堂々と落ち着いていてとても立派でした。

翌日の9日には、青空の下で中高合同の対面式がありました。中学の新入生代表として平井佳衣輝くんが2千人を超える全校生徒の前で立派に挨拶をしました。

その後の中学校だけの対面式では、新入生代表の磯野篤子さんのフレッシュな挨拶と在校生代表・清水陸くんの歓迎の言葉が交わされました。

最後に卒業生のために作成した、教職員の「HAYATO スペシャルダンスムービー」が披露されて会場は大盛り。(˘˘) これはホームページで近日中に公開予定です。お楽しみに！

